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CONSEIL : Le lac du Caribou est situé a une altitude élevée : de grands vents et les vagues pourraient vous surprendre. Il est important que vos bagages soient bien fixés a I'intérieur de votre embarcation afin de ne rien
perdre en cas de chavirage. Vous devez également vous assurer que votre embarcation est stable. Nous vous recommandons de vérifier les conditions météorologiques avant votre départ et de retarder celui-ci plutét que de
vous aventurer dans des conditions de navigation hasardeuses.

TIP: Lac du Caribou is located at a high altitude: high winds and waves may take you by surprise. Luggage must be well secured inside your boat to ensure nothing is lost in the event of capsizing. It is also important to ensure
your boat is stable. We recommend checking the weather forecast in advance and delaying your departure rather than heading out in hazardous navigating conditions.

sont disponibles en location. Ce concept vous permet d’entreprendre une expédition aux abords d’un lac sans avoir a effectuer du portage. https://parcs.canada.ca/pn-np/gc/mauricie/activ /nautique-nautical
are available to rent. This allows you to go on an expedition on a backcountry lake without portaging. https://parks.canada.ca/pn-np/qc/mauricie/activ/nautique-nautical





